

Krise bei den Freien Wählern - Stadträtin Nyari ausgetreten

24.11.2010 11:03 von Alexander Schütz

(Bad Dübener/Wsp/as). Die Bad Dübener Freien Wähler haben ein weiteres Mitglied und einen Sitz im Stadtrat eingebüßt. Die Schnaditzerin Heike Nyari gab vergangene Woche ohne Angabe von Gründen ihren Austritt bekannt. Damit gehören der FWG-Fraktion jetzt nur noch drei Mitglieder an (plus die Stimme der Bürgermeisterin). Im Gegenzug wächst die Anzahl der Mitglieder des neuen Bürgerkreises im Parlament auf zwei, denn Heike Nyari hat sich Emil Gaber und seinem Bürgerkreis angeschlossen.